

# Patroli Malam Polsek Takokak, Upaya Maksimal Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jun 7, 2024 - 14:23



Polres Cianjur Polda Jbaar - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam pada hari Jumat, 7 Juni 2024. Patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan patroli yang dimulai sejak petang hingga dini hari ini menyasar berbagai titik rawan di wilayah Takokak. Personel yang bertugas melakukan pemantauan secara menyeluruh, berinteraksi dengan warga, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H.

Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas dedikasi personel dalam menjalankan tugas patroli malam. "Kami mengapresiasi kerja keras personel Polsek Takokak yang secara konsisten melaksanakan patroli malam. Langkah ini penting untuk memastikan situasi tetap kondusif dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya. Selama patroli, personel juga menyempatkan diri berdialog dengan warga yang ditemui di jalan maupun di sekitar lingkungan mereka. Melalui interaksi ini, polisi dapat mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari masyarakat serta memberikan solusi terkait masalah keamanan yang dihadapi. Warga menyambut baik kehadiran polisi di lingkungan mereka. "Dengan adanya patroli malam ini, kami merasa lebih aman dan terlindungi. Kehadiran polisi memberikan rasa tenang dan kepastian bahwa lingkungan kami terjaga dengan baik," ungkap Ibu Siti, salah satu warga setempat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan bahwa patroli malam akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan masyarakat. "Patroli malam ini adalah bukti nyata dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Kami akan terus hadir dan berpatroli untuk memastikan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir," tambahnya. Melalui patroli malam yang intensif dan terkoordinasi, Polsek Takokak berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. Dengan adanya kegiatan patroli malam ini, diharapkan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat diminimalisir, dan tercipta situasi yang kondusif bagi seluruh warga. Polsek Takokak akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.